

IDEEN UND VORSCHLÄGE,

wie alle in der Familie gut zusammen leben und lernen können.



Die Welt außerhalb der Familie

Je älter ein Kind wird, desto wichtiger wird der Kontakt mit anderen Kindern. Das kann zum Beispiel in der Schule, auf dem Spielplatz, im Verein oder bei Treffen mit Freunden sein.

In der Gruppe können sich die Kinder selbst kennenlernen. Und sie lernen wichtige soziale Fähigkeiten. Diese Fähigkeiten braucht ein Mensch, um gut mit anderen Menschen auszukommen. Für Kinder ist es wichtig, dass ihre Eltern für sie da sind. Kinder müssen aber auch Menschen treffen, die anders sind als ihre Eltern und anderes mit ihnen umgehen. So können sich die Kinder gut entwickeln.

Lernen in der Gruppe

In der Gruppe können Kinder viel gemeinsam erleben und wichtige Werte wie Freundschaft und Zusammenhalt kennenlernen. In der Gruppe merken die Kinder, dass alle Menschen unterschiedlich sind. Und das ist okay. Jeder Mensch ist wertvoll. In der Gruppe lernen die Kinder, andere Menschen respektvoll zu behandeln und aufgeschlossen gegenüber fremden Menschen zu sein.

Kinder lernen soziales Verhalten zuerst in der Familie.

Zum sozialen Verhalten gehören viele Dinge. Zum Beispiel: Wie kommen Kinder mit anderen Menschen aus? Wie gehen Kinder mit ihren eigenen Gefühlen um? Können Kinder schwierige Situationen wie einen Streit gut selbst lösen? Der Kontakt mit anderen Kindern kann dabei helfen, diese Dinge zu lernen.

Trotzdem ist es für Kinder am wichtigsten, wie die Familie miteinander umgeht: Die Eltern müssen für ihr Kind da sein und seine Bedürfnisse ernst nehmen. Dazu müssen die Eltern selbst gut mit ihren Gefühlen umgehen können. Die Eltern müssen dem Kind auch dabei helfen, gut mit schwierigen Situationen umzugehen. Was Kinder in der Familie lernen, ist wichtig für ihr soziales Verhalten. Kinder merken sich die Werte ihrer Familie für das eigene Leben.



Text in Einfacher Sprache von:

OKAY - Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe ONLUS Südtirol.

www.lebenshilfe.it/okay



Dieser Text ist eine Zusammenfassung vom Text in Alltagssprache:

„79_Die Welt des Kindes außerhalb der Familie?“. Corinna Bertagnolli hat den Text in Alltagssprache geschrieben. Mehr Informationen finden Sie auf der Internetseite:
www.familie.it